

500772824

0074 a26

Quiruvio. 5-VI-1984. P. C. IS.

«Negra Ester» Será Filmada en Diciembre

● El elenco de la obra llegó ayer a Chile.

Lleno de éxito y preparándose para el reestreno el próximo viernes, llegó ayer de su gira internacional el elenco de «La Negra Ester».

Después de haber estado en Canadá, la obra escrita por Roberto Parra y dirigida por Andrés Pérez, se presentó durante tres semanas en París y luego en distintas ciudades del Reino Unido, Italia y, finalmente en Zúrich, Suiza. En total, la compañía Gran Circo Teatro ofreció cerca de 50 funciones en distintos festivales de teatro europeo.

Boris Quercia, quien interpreta el rol de Roberto Parra, se mostró muy satisfecho con la gira y con la recepción de los diferentes públicos que debieron enfrentar.

Refiriéndose a los comentarios de la crítica, que hablaron de él como "el Chaplin chileno", Quercia los atribuyó a su tipo físico y valoró el trabajo de todo el grupo: "me pone muy contento, pero es un trabajo preparado con profesionalismo, como todos los otros que he hecho y como todo el de los otros actores de la compañía. Se destaca el personaje por sus características de chilenidad, por el texto, las situaciones, pero compararme con otros actores como Chaplin quizás se debe al tipo físico o el bigote que usa Roberto Parra en la vida real".

La versión de la obra en el exterior fue siempre en castellano y ello no fue impedimento para la comprensión del público, según contó el protagonista. "Notamos que la obra era masiva y que sin conocer el lenguaje, se transmitía igual a través de las emociones".

Por su parte, Brea Ramírez, quien encarna a la Negra Ester, destacó también la superación de la barrera idiomática: "sabemos que contar una historia de amor en Chile siempre es bien

recibido y nos dimos cuenta que ahíera también. Vivimos una época en que estamos bastante desprovistos de amor, quizás porque no tenemos tiempo o por temor. Mostrando esta historia que es muy simple, llegamos realmente al corazón de la gente, porque el amor es universal. La magia de la obra, el montaje mismo, la música, el vestuario, la escenografía, ese conjunto de cosas hace que ella sea un éxito".

Andrés Pérez, director del montaje, también evaluó positivamente la gira. "Observar la reacción del público en diferentes lugares era como estar en el puerto de San Antonio. En muchos de los festivales éramos el plato fuerte, y ver como fuimos recibidos era extraordinario".

El director contó que en este viaje surgieron algunas conversaciones para que «La Negra Ester» se presente en festivales internacionales en Los Ángeles, Nueva York, Australia y Zúrich. "La obra es muy buena y los niveles de actuación también lo son. Creo que el sentido de vitalidad, de positivo que tiene nuestra obra era un mensaje, una ráfaga de bienestar que pasaba por todos los países y el trabajo de las 25 personas que forman la compañía fue de lujo".

Respecto a la diferencia de lenguaje, el director explicó que ello no había sido inconveniente. "La gente se reía a carcajadas en los mismos momentos que aquí en Chile y eso me asombró. Ariane Mnouchkine, una de las grandes figuras del teatro mundial quedó fascinada".

Y con Ariane Mnouchkine, Andrés Pérez estuvo filmando una película sobre los primeros debates que se hicieron en 1789 para la Declaración de los Derechos Humanos. "es como un cuento de hadas, como ella lo define, donde nuevamente hago el rol de Mahatma Gandhi. Al final, el filme atraviesa los tiempos, y los líderes de la humanidad que han luchado por defender los derechos humanos se juntan en el Congreso".

-LA NEGRA- AL CINE

En cuanto a la filmación de «La Negra Ester», el director de la obra señaló que el proyecto se encuentra a

"Negra Ester" será filmada en diciembre [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Negra Ester" será filmada en diciembre [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)